



AQDR

Ahuntsic-Saint-Laurent

ASSOCIATION QUÉBÉCOISE DE DÉFENSE
DES DROITS DES PERSONNES RETRAITÉES
ET PRÉRETRAITÉES

COMMUNIQUÉ

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

Montréal, vendredi 18 juin 2021 - L'Assemblée générale annuelle de L'AQDR-ASTL s'est tenue sur Zoom, en présence de ses membres et invité.es.

À l'issue de l'élection des administrateurs présidée par M. Tony Frayne, membre de la section, voici la nouvelle équipe de l'AQDR-ASTL :

1. Jean-Paul Lahaie : Président
2. Osvaldo Nuñez : Vice-président
3. Nelson Ojeda : Trésorier
4. François Marquis : Secrétaire
5. Hélène Robillard Frayne
6. Zaida Nuñez
7. Amy Nalbandian
8. Jeannine Roy-Nuckle
9. François Godbout

Le président sortant François Marquis remercie les membres de leur confiance et souhaite à Jean-Paul Lahaie, tout le succès désiré dans ses nouvelles fonctions de président.

Merci de votre participation à l'AGA de l'AQDR-Ahuntsic St-Laurent!

– 30 –

À propos de l'AQDR-ASTL

L'Association québécoise de défense collective des droits des personnes retraitées et préretraitées Ahuntsic St-Laurent (AQDR-ASTL) a pour mission principale la défense des droits des personnes retraitées et préretraitées.

L'AQDR-ASTL regroupe environ 1 300 membres. Elle est présente depuis plus de 16 ans dans la société québécoise.

Source: Nadia Mukendi Kapinga, coordonnatrice AQDR-ASTL
514-332 8222